



学校教育目標 夢に向かって学び鍛える心豊かな生徒 -夢・学・恕-
令和6年5月1日発行

〒369-0112 鴻巣市鎌塚550 tel : 048-548-0081 fax : 048-547-1471

ホームページ : <http://fukiagekita-j-konosu.edumap.jp> E-mail : fukiagekita-j@city.konosu.ne.jp

ゆっくり話す

吹上北中学校長 丸岡 聖典

知り合いに俳優を目指す人がいて、話すことが苦手なため表現力を鍛えるために接客（営業）の仕事をしているそうです。人の中で生活するにはやはり、話すことは大切で自分を表現することにつながります。

*

私たちの話うまく伝わっているのでしょうか？自分の思いを人に伝えたいのですが、意外に伝わっていないことがあります。

①なるべくゆっくり話す。

②余裕がなく早口になったときはいったん話を止めて、やり直す。

③大切なところは、声の大きさや調子をかえたり少しユーモアも入れる。この3つを私は心がけています。

*

以前、部活の遠征でお世話になっていたバスの運転手の方は、一番気をつけている事として、「目的地の近くになったら慎重にゆっくり走る」と言いました。気が緩み事故が多いからだそうです。

*

忙しい毎日の生活の中で、自分の思いが伝わらず、誤解される危険性も多いです。また、相手の思いを十分に受け止められず後で気づき後悔することもあります。慌てずに考えゆっくり話し、うまく伝わらなかつたらやり直すことも大切だと思います。それを「失敗」ととらえず「経験」と考えていいのだと思います。



（北の荒海、かなたに黒々と佐渡島が横たわり、天空には銀河が七夕の夜にふさわしく白い帯となって輝いている。）

荒海や

佐渡によこたふ

天海

（あまのがわ）

おくのほそ道 紀行 その二十三
鼠ヶ関（ねずがせき…山形県鶴岡市）
現在の山形県と新潟県の県境付近に、
当時は関所があり、これが「鼠ヶ関」
です。その跡地は国道7号線に面して
いて住人の方にも偶然会えました。家
（旧関所）の中も案内してくれました。
ここを抜けるといよいよ越後路です。